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　２月 15 日今金町役場にて開催された第４回今金

町行政改革推進委員会において、藤原委員長から外

崎町長へ第６次行政改革大綱の答申書が提出されま

した。

　様々な社会情勢の中、将来にわたって持続できる

行財政運営の確立を目指すとともに、行政改革の取

り組みがまちづくりの一環として町民の理解と協働

のもとに推進してほしいとの思いが述べられ、答申

書が提出されました。

　２月７日、東部ふれあいホールにて町内の青年有
志を中心に企画された「わたしたちの雪遊び」が昨
年に引き続き開催されました。
　会場には、滑り台やかまくら、雪像などが作成さ
れ、子どもたちを出迎えました。
　また、屋内では餅つきやお絵かきコーナーなどが
あり子どもたちやその保護者の方たちも笑顔を浮か
べながら楽しんでいました。運営に携わったみなさ
ん、お疲れ様でした。

　１月 23 日、総合体育館にて「第９回檜山管内バ
ドミントン少年団交流今金大会」が開催されました。
　当日は、近隣町も合わせ 94 名の参加者が集いま
した。
　参加された各選手は、日頃練習を重ねてきた成果
を発揮しようと精一杯試合に臨んでいました。
　各選手のラリーの応酬から選手たちの勝利に対す
る執念が感じられ、また、セット数が重なり疲労も
溜まっているはずなのに笑顔を忘れずにプレイして
いました。

わたしたちの雪遊び 2016 第９回檜山管内バドミントン少年団交流今金大会

　２月 12 日、町民センターを会場に約 100 名の来
場者が集い、「創造的過疎による地域づくり講演会」
が行われました。講師に徳島県神山町から大南信也
氏と隅田徹氏を迎え、民間の力で社会動態人口の増
大が成功した事例などが紹介されました。
　また、第２部のトークセッションでは、講師の方々
の今金町の印象など時折、会場から笑い声が聞こえ
るなど終始、和やかなムードで進行されました。

創造的過疎による地域づくり講演会
第 6次今金町行政改革大綱答申書が
提出されました。

▲外崎町長に答申書を手渡す

　藤原委員長
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楽器体験会・春待ちコンサート第５回いまかね冬リンピック及びそば打ち体験事業

平成 28 年度今金町自治会町内会連合会総会 第１回町民フロアカーリング交流大会

　２月 13 日、町民センターにて今中吹奏楽部主催の「楽
器体験会」が開催され親子連れなどが訪れました。普段、
楽器に触れることのない子どもたちは、音を鳴らそうと
真剣に中学生の部員から指導を受け、楽しそうに体験し
ていました。
　その後行われた同吹奏楽部の「春待ちコンサート」で
は会場に立ち見が出るほど大勢の観客が吹奏楽の調べを
聴きに訪れました。普段、ソロでの演奏の機会があまり
ない生徒たちは緊張した面持ちでしたが、一生懸命に演
奏していました。また、一緒に演奏してくれた先生方へ
の花の贈呈があるなどサプライズも満載でした。

　２月 14 日、総合型地域スポーツクラブいまかね主催
による「第５回いまかね冬リンピック」が今小体育館で
行われました。当日は、あいにくの雨天により屋内での
実施となりましたが、小中学生と保護者や指導者の合わ
せて約 100 名がフロアカーリングやキンボールを通して
交流を深め、汗を流していました。
　また、家庭科室では、「そば打ち体験事業」も行われ、
手打ちそば愛好会の指導のもとそばといももち作りに挑
戦していました。その後、昼食では参加者全員でそばや
いももちに舌鼓を打っていました。

　２月 14 日、総合体育館にて「第１回町民フロア
カーリング交流大会」が行われました。町内会や町
内有志で集まったチームなど 15 チーム（うち小学
生３チーム）が参加し、みなさん楽しそうに競技し
ていました。
　また、競技中緑のターゲットに赤や黄色のフロッ
カーを近づけようと投げても横にそれたり、遠くに
行きすぎてしまったり思うようにいかないチームも
あり、外れた時には悔しそうな表情をしていました。

　２月 19 日、町民センターにおいて自治会町内会連合
会総会が開催され、それぞれの会長や役員が一同に集い、
平成 27 年度の事業と決算の承認を行い、平成 28 年度の
事業 (案 ) や予算 ( 案 ) の審議が行われ、原案のとおり
可決されました。
　その後の役員改選においては、４期８年にわたって会
長を務められました富沢会長に代わり、新会長として八
幡町内会の橘会長が選出され満場一致で承認されまし
た。
　また、総会に先立ち、自治活動の功績に対する感謝状
贈呈式が行われ、単位組織の会長を５年務められた９名
の方々に対し、町長から感謝状が贈呈されました。
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